

今を大切に生きること ～大震災から6年～

東日本大震災から6年を迎えた3月11日(土)、各地で追悼式が開かれ、多くの人々が静かに祈りをささげました。

右の写真は当時、小学校4年生の少年が家族のために、がれきの中を歩いて水を運んでいる写真です。当時この少年は、1日に何度も何度も水を汲みに行ったそうです。足に釘が刺さってしまい痛みがあるときも「家族にけがのことをいうと、水を汲みに行くことができなくなってしまう」と思い、怪我をしたことを言わず水を汲みに行った日もあるそうです。「家族のために自分ができことを精一杯やりたかったから」。その後のインタビューで彼はそう答えていました。まだまだ小さい少年が口を真一文字にしてつらい現実と向き合い、強く生きるその姿にたくさんの人が勇気をもらいました。



この写真がニュースやインターネットなどで話題になり、彼のもとには多くの「感謝の手紙」が寄せられたそうです。「あなたの姿に勇気づけられました。ありがとう。」という内容の手紙が多かったようです。また、「震災に負けないで」「独りじゃないよ。ときには休んでね」と励ます手紙も多数あったそうです。

「心が折れそうになったとき、みなさんの手紙をトイレで読みます。元気になるといふか、上を向いて歩こうという気持ちになれる」と語る彼も今では高校1年生。現在、バスケットボールの強豪校に進学し、毎日の学校生活に励んでいるようです。

人はいつも支えたり、支えてもらったりしながら生きています。自分や周りの人を大切にしながら毎日の日々を一生懸命に生きていきたいものです。

お知らせ ミニみに

小丸出口地区の 飯干 幹雄 さんから、きれいな鉢植えの花を2鉢いただきました。黄色がとても鮮やかな「ミムラス」という花です。事務室横の正面玄関に飾ってあります。どうぞご覧ください。



3月9日(木)の朝に、今年度最後の「読み聞かせ」を行いました。1年間にわたって、ボランティアグループ「たまごのぼうけん」のみなさんに大変お世話になりました。

いつも生徒が楽しみにしています。4月からの新年度もよろしく願いいたします。

西中生 文武に活躍

英語検定

3級合格 細元 亮 くん (3年生) 横山 直弥 くん (2年生)

(硬式テニス) MIYAZAKIジュニアリーグ第3戦：男子シングルス 3月11日(土)

E1クラス：優勝 高見 大地 くん (2年生)

E2クラス：3位 甲斐 颯志 くん (2年生)

第43回舞鶴ロードレース大会 in ルピナス 3月5日(土)

中学生女子3km：第6位 甲斐 純菜 さん (1年生)

一般男子 3km：第5位 原口 堯大 先生 (25歳)

第22回日向測量杯中学生バスケットボール大会 3月4・5日(土・日)

準優勝 女子バスケットボール部



3・4月 主な行事予定



16日(木) 第70回卒業式
17日(金) 全校集会
19日(日) 家庭の日
20日(月) 春分の日
24日(金) 修了の日
25日(土) ~春休み
30日(木) 離任式

7日(金) 始業の日
11日(火) 第71回入学式
12日(水) 1年生オリエンテーション
13日(木) 歓迎式・自転車通生集会
14日(金) 県英テスト(2・3年)
県数テスト(1・2・3年)
16日(日) 参観日・PTA総会
弁当の日

